

Préférer la  
**diversité**  
à la sélection !

 **NON**

à une loi sur la procréation  
médicalement assistée illimitée !

## **En quoi consiste la loi révisée sur la procréation médicalement assistée ?**

La Constitution autorise des analyses génétiques sur les embryons avant leur implantation dans l'utérus (diagnostic préimplantatoire ou DPI). Le DPI permet d'écartier des embryons alors qu'ils se trouvent encore dans l'éprouvette.

La version révisée de la loi sur la procréation médicalement assistée permet une application illimitée du DPI.

Nous rejetons la loi et demandons des garde-fous à cette application douteuse d'un point de vue éthique.

**19 organisations engagées sur le plan social disent**

 **NON**

**à une loi sur la procréation  
médicalement assistée illimitée !**

**Vous aussi, dites**

 **NON**

**à cette loi sur la procréation  
médicalement assistée le 5 juin !**

# **NON**

## **au dépistage chromosomique généralisé**

La loi révisée sur la procréation médicalement assistée autorise le recours au DPI lors de chaque insémination artificielle! Nous exigeons des garde-fous très clairs, tels que les avait aussi prévus le Conseil fédéral à l'origine.

# **NON**

## **aux fausses promesses**

Le DPI ne garantit pas un enfant en bonne santé et n'est pas sans risque. Des atteintes durables à la santé ne sont jamais exclues.

# **NON**

## **à une « optimisation » génétique**

Nous ne voulons pas des enfants génétiquement normés. C'est pourquoi nous préférons la diversité à la sélection.

# **NON**

## **à la discrimination des personnes handicapées**

Le DPI entraîne la discrimination des personnes handicapées: elles passent pour un risque évitable. Les personnes handicapées sont des membres à part entière de la société. Il est inadmissible que les parents aient à justifier l'existence de leur enfant handicapé.

Préférer la diversité à la sélection !

 **NON**

à une loi sur la procréation  
médicalement assistée illimitée !

En tant qu'organisations engagées sur le plan social,  
nous aspirons à une société dépourvue de toute  
contrainte normative. Nous voulons une société solidaire,  
qui accepte et soutient les personnes malade et  
en bonne santé, avec ou sans handicap. Nous demandons  
une médecine à la pointe du progrès visant à aider  
les gens et non pas à les restreindre ou à les changer.



insieme



Vereinigung Cerebral Schweiz  
Association Cerebral Suisse  
Associazione Cerebral Svizzera



biorespect  
Wir hinterfragen Biotechnik



anthrosana  
Ihre Patientenorganisation



DIALOG ETHIK  
Interdisziplinäres Institut  
für Ethik im Gesundheitswesen



für Menschen  
mit Handicap

- Die Organisationen von Menschen mit Behinderung
- Les organisations de personnes avec handicap
- Le organizzazioni di persone con handicap

AGILECH



angelische Frauen Schweiz (EFS)  
ammes Protestantess en Suisse (FPS)



SKF Schweizerischer Katholischer Frauenbund

Frauen Ambulatorium

Prakt. med. Theres Blöchlinger

appella



Neu-  
Genetische Beratung  
und klinische Genetik  
zu pränataler Diagnostik



Behindertenseelsorge  
Katholische Kirche  
im Kanton Zürich



Evahs  
Verband für anthroposophische Heilpädagogik  
und Sozialtherapie Schweiz



GRUPPENPRAXIS  
ARADES  
EIN ORT VON FRAUEN FÜR FRAUEN



selbstbestimmung.ch  
AKTIVELL · BARRIEREFREI · UNABHÄNGIG



Parentela CH



Sektion Bern  
Schweizerischer  
Föderation suisse  
Fédération sv  
Föderation sv